

Serplac expuso en Chañaral

Profesionales de la I. Municipalidad de Chañaral, estuvieron reunidos durante todo el día viernes recién pasado, con el seremi de Serplac y su equipo de trabajo y de Mideplan, en la Municipalidad de Chañaral, obedeciendo a la necesidad de exponer a los entes técnicos del municipio local, unas muestras de la Estrategia de Desarrollo Regional, también la muestra de un software de desarrollo del sistema del banco integrado de proyectos y sobre el sistema de información territorial de Atacama.

En esta reunión, se recogió información de la comuna por parte del equipo del gobierno regional respecto a la cartera de proyectos para el año 2002, se entregaron las informaciones respecto a los resultados de análisis de la cartera de proyectos 2001 y respecto a las inversiones que efectivamente se están realizando en la comuna, analizando dentro de la perspectiva del plan de desarrollo comunal y de la estrategia de desarrollo regional, la coherencia de los proyectos que se están presentando para financiamiento a futuro.

Mario Ardiles, del equipo de Serplac indicó que la idea de esta reunión era la de apoyar a este municipio, fundamentalmente en la formulación de los proyectos de tal forma que puedan crear una cartera de proyectos de inversión, de acuerdo con el Pladeco, que ha desarrollado esta municipalidad, con la estrategia regional de desarrollo.

Proyecto FONDART:

En abril entregarán documento sobre culturas prehispánicas de Atacama



El dibujante, escritor e investigador Danilo Bruna, presentará en abril próximo su trabajo sobre culturas prehispánicas de Atacama. El documento lleva ilustraciones realizadas por el propio autor y es posible gracias al apoyo del Fondart.

Para el próximo 23 de abril, fecha en que se celebra el Día Internacional del Libro, será presentado a la comunidad el documento "Culturas Prehispánicas de la Región de Atacama", elaborado por el escritor e investigador Danilo Octavio Bruna, quien además desarrolla actividades como dibujante del Museo Regional y Guía de la Exposición Permanente.

El mencionado documento -realizado en el formato folleto histórico, corresponde a un proyecto FONDART, adjudicado el año pasado y según explica su autor, "la idea nació al captar la necesidad del alumnado que llega al museo a realizar sus deberes escolares, puesto que no existe en la región un texto que aborde el tema en un lenguaje comprensible para muchachos de séptimo y octavo año básico".

DIFÍCIL

Danilo Bruna indica que "con la publicación

del documento, aspiramos llenar un vacío existente en estos momentos sobre la entrega de documentación histórica nuestra, aunque se debe reconocer que el trabajo ha sido mucho más difícil que lo imaginado".

Agrega que "desde hace años que me corresponde explicar a los estudiantes y visitas las características y períodos en que vivieron las distintas culturas aborígenes de la región, pero escribir yo mismo sobre el tema ha resultado complicado, porque me he visto obligado a releer las fuentes que conocía, pero esta vez, con un sentido más deductivo y crítico, además de buscar otras fuentes de información".

CAMBIOS

Señala que otra dificultad fue considerar que la arqueología es una ciencia viva y en permanente evolución y que "los arqueólogos chilenos se reúnen cada cuatro años en con-

gresos donde debaten con sus pares del noroeste argentino sobre nuevas excavaciones y/o propuestas que, algunas veces, cambian argumentos e informaciones que se habían tenido por ciertas durante décadas".

Los datos técnicos del proyecto indican que el monto asignado ascendió a \$ 1.085.600, que incluye honorarios del ejecutor, compra de materiales e impresión de mil ejemplares del folleto, que en principio debía tener 16 páginas de texto e ilustraciones, pero que resultó de 24 páginas.



En abril entregarán documento sobre culturas prehispánicas de Atacama. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En abril entregarán documento sobre culturas prehispánicas de Atacama. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile